



Journée de bilan du 05/10/2017

Cette journée de bilan réunissant tous les participants a permis de revenir sur les points forts et les points à améliorer des mobilités 1 et 2.

Points positifs

- Accueil, écoute, souplesse et adaptabilité de nos collègues argentins
- Ouverture au réseau professionnel et rencontres authentiques
- Immersion crescendo dans les structures :
 - Moindre dépendance à la traduction au fil du séjour
 - Répartition en petits groupes qui facilite les échanges et la rencontre avec les professionnels et les publics
- Le projet a permis de découvrir et partager une vision politique, l'engagement citoyen des formateurs et des professionnels rencontrés, la place des femmes dans la formation, les préoccupations sociales, la culture...
- Liens renforcés entre les 3 organismes de formation français participant au projet



Points à améliorer

- Temps de débriefing collectifs peu nombreux et qui doivent être intégrés au programme
- Barrière de la langue / dépendance à la traduction
- Interventions/conférences proposées par les participants français à la mobilité 2 :
 - dénominations pas assez claires, organisation à revoir, quelle est la plus-value réelle pour les collègues et étudiants argentins ?



Prochaines étapes - Dates clés

- Mobilité 3 (collègues argentins en France) : **du 26 février au 9 mars 2018**
- Journées de dissémination :
 - Paris : **mardi 15 mai 2018**
 - Lyon : **mercredi 16 mai 2018**
 - Grenoble : **jeudi 17 mai 2018**

La thématique retenue sera la suivante :

Comment cette expérience vient interroger notre propre pratique professionnelle et quelles perspectives laisse-t-elle entrevoir ?



Visitez le [Blog](#) et

